
秋田自動車道「北上西ＩＣ～湯田ＩＣ」間の４車線化

についての知事コメント

本日、国土交通省から、秋田自動車道「北上西ＩＣ・湯田ＩＣ」間の、約

１９．５ｋｍが「４車線化候補箇所」に選定されたことが公表されました。

これまでに、４車線化に事業着手した「湯田ＩＣ・横手ＩＣ」間に加え、

「北上西ＩＣ・湯田ＩＣ」間が選定されたことは、企業の立地や観光振興な

ど秋田県の発展に大きく寄与するものと考えており、大変うれしく思ってお

ります。

今回の選定は、全線４車線化に向けた大きな前進であり、県としましては、

引き続き、４車線化の優先整備区間である「北上ＪＣＴ・大曲ＩＣ」間の早

期事業化に向けて、あらゆる機会をとらえて、関係機関に強く働きかけてま

いります。
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